



Hari Kartini Diperingati Tiga Hari

KRATON — Untuk mengenang jasa RA Kartini pelopor emansipasi wanita di Indonesia, warga Suryoputran Kelurahan Panembahan Kecamatan Kraton, selama tiga hari mulai Kamis (21/4) menyelenggarakan Kartini Day.

Acara itu diawali bazar selama tiga hari di sepanjang Jalan Suryoputran dengan aneka stan terdiri dari jajanan atau kuliner, busana, peralatan rumah tangga dan sepeda motor.

Dalam kegiatan yang dibuka Wakil Walikota Jogja H Haryadi Suyuti ini, juga digelar lomba masak nasi goreng bagi bapak-bapak, diikuti 80 peserta warga Suryoputran dan warga sekitar wilayah Kelurahan Panembahan.

Haryadi didaulat warga untuk menyalakan api dalam anglo peserta lomba masak dilanjutkan dialog interaktif dengan warga, bertempat di Pendapa Asrama Polisi, Suryoputran. Pada hari kedua Kartini Day diisi lomba senam tari Poco Poco diikuti 20 group. Diperebutkan trofi dari penyanyi legendaris Ernie Djohan serta uang pem-

binaan jutaan rupiah.

Suci Hariyanto selaku ketua panitia kepada *Bernas Jogja* menjelaskan, peringatan Hari Kartini diselenggarakan selama tiga hari berturut-turut agar gaung Kartini sebagai pelopor emansipasi dan kemajuan wani-

ta, tidak pudar. Kini sudah semakin jarang kaum wanita yang memperingatinya.

Puncak acara Kartini Day pada Sabtu (23/4) dimeriahkan pentas kesenian dan musik tembang kenangan, menampilkan Cheva Plus Band (pelan-

tun lagu-lagu Koes Plus) dan penyerahan hadiah pemenang lomba.

Pemenang Lomba Masak Nasi Goreng Juara I diraih Maryadi dan Istiyono (RT 41/ RW 11), Juara II Wijaya dan Didik (RT 26/ RW 08) dan Juara III Widodo dan Edi (RT 19/ RW 06). Sedangkan pemenang lomba Poco Poco, Juara I Kharisma Group, Juara II Cepot Mendol dan Juara III Aivi Studio.

Ernie Djohan menutup rangkaian acara itu. Acara ini dibuka gratis untuk umum. (*)

TEDY KARTYADI

LOMBA MASAK --- Wakil Walikota Jogja H Haryadi Suyuti menyalakan api dalam anglo peserta lomba masak nasi goreng, Kamis (21/4). Dalam rangka memeriahkan Hari Kartini, warga Suryoputran menyelenggarakan aneka kegiatan dikemas dengan tajuk Kartini Day.

Tembusan Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Kraton	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Panembahan			
3. TP. PKK/ Dekranasda			

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005